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Aos 23 dias do mês de maio de 2024, às 16h10, em formato on-line conforme 

convocação feita para esta data, reuniram-se os seguintes membros: Valdirene Correia 

representante da UMPES – União das Mulheres Produtoras da Economia Solidária, 

Cilene Cristina de Souza – suplente da Ass Ilê Orô Osuru Bessén Axé Alaketu 

Babalorisá Luciano, Imaculada Favini do Coletivo da Feira do Produtor Rural e da 

Economia Solidária, Antônia Maria Claudia Venâncio do Coletivo Brota Jaqueira, 

Claudinei Pereira dos Santos do Coletivo Guarau Sustentável, Jaqueline Néry Vieira de 

Carvalho – titular e Mara Fabiana da Silva – suplente representante da Secretaria de 

Educação, Cynthia Regina Caly Teodorenko representante da Secretaria de Meio 

Ambiente e Agricultura, Gabriel Loschiavo Cerdeira representante da Associação 

Cultural Kilombo Baobá, Eliana Diniz representante da Colônia de Pescadores, 

Mauricio Teixeira Lima representante do Instituto Ilê Asé Odeónipapou, Maria Cristina 

da Costa representante da UMA - União de Mulheres Agricultoras e Andresa Nunes 

representante da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social. Inicialmente a 

presidenta Valdirene justificou a ausência da secretária Ericka Cruzziol que está 

participando de um congresso e solicitou a colaboração da representante da secretaria 

de meio ambiente e agricultura para registrar a memória desta reunião. Foi colocado 

em votação a inclusão da pauta referente ao Coletivo Guarau Sustentável que foi 

aceita por unanimidade. A primeira pauta referente a aprovação das atas das reuniões 

anteriores foi colocada em votação pela suspensão de leitura já que a mesma foi 

enviada anteriormente.  Após um longo período de discussão com o membro Claudinei 

com relação a escrita, as atas foram aprovadas com um voto contrário do sr Claudinei 

e com ressalva do Prof Gabriel que solicitou que as próximas fossem um pouco mais 

completas. Após a aprovação das atas o membro Claudinei insistiu na discussão por 

cerca de 30 minutos porém foi esclarecido que ocorreu o processo democrático de 

votação e a plenária é soberana e que seria registrado em ata sua insatisfação com 

relação as atas anteriores. Sobre o projeto Cozinhalimento a Sra Cynthia e Andresa 

explicaram o que estava faltando para a inauguração da cozinha no NAES do 

Caraguava tais como telas nas janelas, instalação dos fogões, fornos, aquisição de 

alguns equipamentos que o valor do convênio não supriu e instalação da coifa. Falaram 
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da importância de não ficarem disparando mensagens equivocadas para evitar 

frustrações pois o convênio foi realizado mas ainda não foi inaugurada a cozinha pelos 

motivos expostos. Esse tipo de fake news apenas causam transtornos aos futuros 

usuários desse equipamento de segurança alimentar e nutricional criando falsas 

expectativas de que já estaria funcionando. Falou-se da importância da Economia 

Solidária articulada com as questões de Segurança Alimentar e esse equipamento será 

de grande relevância para a nossa realidade. Referente a cozinha comunitária que 

algumas pessoas estão espalhando boatos de que a cozinha do Bananal e que a 

cozinha da Imaculada teria esse caráter, Cristina esclareceu que a cozinha do Bananal 

é de responsabilidade do Núcleo Rural e ela utiliza pelo coletivo UMA e Imaculada 

esclareceu que a cozinha dela é privada, adquirida com recursos próprios e que os 

equipamentos recebidos do governo estadual na década anterior haviam sido 

devolvidos quando teve mudança do governo de estado e foi levado pelo Fundo Social 

do Estado de SP. A mesma informou que tem nota fiscal dos equipamentos que 

adquiriu e que utiliza muitas vezes para atividades da UMPES. O que existe no 

momento é uma chamada para a implantação de Cozinha Solidária do governo federal.     

Tendo em vista que esgotou-se o tempo de reunião e que a maioria dos membros 

alegaram não conseguir continuar na mesma, optou-se em deixar a pauta do Coletivo 

Guaraú Sustentável para a próxima reunião ordinária o que ficou registrado no grupo 

de whatsapp essa decisão que foi aceita por unanimidade. Assim lavramos a presente 

ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Sra. Presidenta. 
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